
 

1 
 

ATA DA 112ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  

REALIZADA EM 13 DE ABRIL DE 2022. 

 

Aos 13 dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se o 1 
Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por meio de 2 
videoconferência. Sob a presidência de Fernando Antonio de Melo Sá Cavalcanti, com os 3 
conselheiros: Paula Regina Vieira Zacarias, Josemée Gomes de Lima, Vivaldo Ferreira Chagas 4 
Júnior, Rosângela Benigna de Oliveira Carvalho, e o assessor especial, secretário ad hoc deste 5 
conselho, Luiz Alberto Medeiros de Sá. 1. Abertura: O presidente FERNANDO CAVALCANTI, 6 
às dezenove horas e cinco minutos, iniciou a reunião. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em 7 
virtude de a reunião ser realizada por meio de videoconferência o plenário decidiu pela não execução 8 
do Hino Nacional Brasileiro, deixando esta prática para eventos e reuniões solenes. 3. Verificação da 9 
pauta: O presidente FERNANDO CAVALCANTI leu a pauta e perguntou se alguém teria alguma 10 
observação, dúvida ou mesmo necessidade de esclarecimento, e como não houve nenhuma objeção 11 
aprovou a ordem do dia. 4. Discussão e aprovação da Ata da 111ª Reunião Plenária Ordinária. A 12 
ata da 111ª Reunião Plenária Ordinária foi aprovada pela deliberação plenária DPOAL Nº 0112-13 
01/2022 com 04 (quatro) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 04 (quatro) 14 
ausências. 5. Apresentação de Comunicações: 5.1 Das Comissões Ordinárias. Não houve. 5.2 Do 15 
Conselheiro Federal. Não houve. 5.3 Do Presidente O presidente Fernando Cavalcanti iniciou sua 16 
fala informando que semana passada havia participado do fórum de presidentes em Fortaleza, onde 17 
dentre vários assuntos foi discutido principalmente as questões burocráticas em relação ao CAU/BR, 18 
onde foi solicitado para a próxima plenária ampliada que acontecerá no próximo mês em São Paulo, 19 
apresentação da metodologia da revisão da tabela de honorários do CAU e informações acerca da 20 
Resolução nº 51 que teve alteração aprovada na plenária ampliada de setembro em regime de urgência 21 
devido à ameaça a lei de criação do CAU. O presidente também informou que o CAU esteve reunido 22 
na última segunda-feira com uma Comissão da OAB que trata exclusivamente do caso de 23 
afundamento dos bairros de Maceió devido à Braskem e que o intuito é firmar um convênio visando 24 
realizar uma ação de assistência técnica nessa região para fornecer laudos de avaliação de imóveis 25 
quanto laudos de patologias. O presidente encerrou sua fala informando sobre o Edital de ATHIS em 26 
Arapiraca, que o resultado final já foi publicado e que no próximo dia 26 o CAU/AL estará em 27 
Arapiraca para assinatura de contrato com os profissionais selecionados que irão atuar com assistência 28 
técnica na região apoiando a Defensoria Pública de Arapiraca. 6. Ordem do dia: 6.1. Aprovação do 29 
Regimento Interno; (Origem: Comissão de Administração e Finanças – CAF-CAU/AL). Este 30 
ponto de pauta foi adiado para a próxima plenária ordinária devido à ausência de quórum de 3/5 (três 31 
quintos) dos integrantes ativos do Plenário conforme determina o Art. 66 do Regimento Interno do 32 
CAU/AL. 6.2. Aprovação do Relatório de Gestão exercício 2021; (Origem: Presidência – 33 
CAU/AL). Este ponto de pauta também foi adiado e encaminhado para análise e deliberação da 34 
Comissão de Administração e Finanças do CAU/AL para posterior retorno ao Plenário. 7. 35 
Encerramento: Tendo os pontos de pauta sido devidamente discutidos e deliberados, a palavra ficou 36 
livre aos Conselheiros. A conselheira Josemée Lima informou da intenção e solicitação da Comissão 37 
de Equidade de Gênero do CAU/BR e dos CAU/UF na mudança do Código de Ética para que seja 38 
inserido informações acerca de crimes de homofobia para que o infrator possa responder além das 39 
esferas administrativas e ética, também na esfera penal. A conselheira aproveitou o ensejo dos 40 
informes do presidente acerca do caso Braskem e relatou que outros bairros, que no momento não 41 
estão na zona de risco, também apresentam rachaduras verticais e horizontais em seus imóveis, 42 
citando o bairro de Chã da Jaqueira visitado recentemente pela conselheira. A conselheira também 43 
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informou que após a matéria divulgada sobre a reunião do CAU/AL e OAB em relação ao caso 44 
Braskem, havia sido procurada por pessoas que a solicitaram maiores informações sobre os 45 
desdobramentos da reunião. O presidente informou que a OAB fez o convite para outras instituições 46 
também e que o CAU/AL foi o primeiro a responder, pelo profundo interesse na questão do 47 
afundamento dos bairros, questão essa acompanhada desde o início do fato, sendo prioridade para o 48 
Conselho. A ideia da OAB é realizar um convênio com o CAU/AL e demais instituições e que o 49 
CAU/AL se prontificou a ajudar com assistência técnica e que após a assinatura do convênio, maiores 50 
informações serão divulgadas à sociedade. O conselheiro Vivaldo Chagas também falou sobre a 51 
necessidade de revisão do Código de Ética do CAU e citou exemplos práticos que acontecem 52 
frequentemente e precisam ser combatidos, como aceitar laudo técnico de profissional do gênero 53 
masculino mas não do feminino, além de campanhas de conscientização, valorização e atribuição 54 
profissional, para que a sociedade tenha um melhor e correto entendimento das atribuições dos 55 
profissionais, independente do seu gênero. O presidente FERNANDO ANTONIO DE MELO SÁ 56 
CAVALCANTI, às 20 horas e 04 minutos do dia 13 de abril de 2022, encerrou a 112ª Plenária 57 
Ordinária do CAU/AL, agradecendo a paciência e desejou a todos uma boa noite. 58 
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